

pied, leur pèlerinage traditionnel, avant de partir pour leurs voyages au long cours. Que l'Etoile de la Mer les guide à travers les mines et les torpilles !

A nos bureaux, le travail a surabondé, grâce à la conscription!! De tous côtés nous sont arrivées chaque jour de nombreuses lettres chargées de recommandations, d'actions de grâces et d'offrandes. Près de 600 abonnements nouveaux ont été enrégistrés, et nos anciens abonnés, à quelques unités près, nous sont restés fidèles. On le sent, les esprits et les coeurs tiennent à rester en relations intimes avec la Sainte Vierge, Reine de la Paix.

Somme toute, la crise n'affectera pas trop notre oeuvre. Certaines recettes extraordinaires nous permettront même, au cours de l'été, d'exécuter des travaux d'urgence assez considérables.

Tous nos missionnaires, ont passé sans faiblir la dure période du carême.

Le Père Supérieur reviendra, ces jours-ci, reprendre sa charge d'administrateur des annales, au grand soulagement de leur rédacteur qui ose promettre à ses lecteurs, pour la prochaine livraison, une chronique plus abondante. L'érection toute récente de notre village en municipalité de ville et la prochaine division de la paroisse lui fourniront un sujet intéressant qu'il espère féconder de ses réflexions et de quelques notes historiques.

Arthur Joyal, O.M.I.,
rédacteur.
